

Celine Stumpf hält gut mit beim 2. Jugenddegenpool 2015/2016

Am Dienstagnachmittag fand das zweite Kreisranglistenturnier in dieser Saison statt. Trainer André Langen hatte sich wieder etwas Besonderes einfallen lassen. In der Vorrunde wurde auf zehn Treffer gefochten, allerdings reichten den B-Jugendlichen sieben Treffer zum Sieg und Schülerfechterin Celine Stumpf brauchte sogar nur fünf Treffer, um das Gefecht zu gewinnen. Diesen Vorteil nutzte die Fünftklässlerin auch aus und brachte mit 5:7 Constanze Landte die einzige Niederlage bei. Diese hatte Pascal Schier knapp mit 10:9 das Nachsehen gegeben.

Auch Georg Rein konnte vom Treffervorteil profitieren. Mit drei Siegen lag er hinter Pascal, Constanze und Celine auf Platz vier nach der Vorrunde und musste damit im Viertelfinale gegen seinen großen Bruder Anton antreten. Dieser ließ sich nicht ein zweites Mal überraschen und gewann 15:11. In den beiden anderen Viertelfinalgefechten setzten sich Celine 11:7 gegen Leonie Bügel und Constanze 15:2 gegen Leon Zwerrenz durch.

Im ersten Halbfinale setzte sich Pascal gegen Anton 15:6 durch. Spannender war es im zweiten Halbfinale. Zwar führte Constanze schnell mit 10:7 gegen Celine, dieser hätte aber ein weiterer Treffer zum Sieg gereicht. Als Schülerin brauchte sie nur acht Punkte um gegen die A-Jugendfechter zu gewinnen. Gegen Constanze, die ihre ganze Erfahrung ausspielte, reichte es noch nicht, 7:15 war der Endstand. Aber im kleinen Finale gegen Anton setzte sie acht Treffer und „gewann“ damit 8:13 gegen den fünf Jahre älteren Rudolstädter. Das Finale sah Pascal mit 15:5 gegen Constanze vorn, im Gefecht um Platz fünf setzte sich Georg Rein ebenfalls 15:5 gegen Leonie Bügel durch. Leon Zwerrenz wurde in seinem ersten Turnier nach erfolgreich bestandener Anfängerprüfung Siebenter.

In der Kreisrangliste führt Pascal Schier mit zwölf Punkten vor Anton Rein mit acht Punkten und Constanze Landte, Celine Stumpf und Georg Rein mit je sechs Punkten.